

IJ 学級通信

西 東 京 市 立 青 嵐 中 学 校
校 長 古 家 新 一
IJ 学級 学級通信 No. 15
令和 5 年 7 月 1 4 日 (金)

校内実習 (生徒の作文より)

『中学校初めての任務』 1年J学級 SSさん

7月6日(木)~7日(金)にIJ学級の校内実習がありました。1日目は、初めてなので分からないことをいろいろと先生に聞いたりしました。それでも、釘打ちはいつも曲がってしまい上手にできることが少なかったです。また、ノコギリで切るのも曲がってしまったりして上手にできませんでした。なので、棚が1個しかできませんでした。

2日目は、初日にいろいろと教えてもらったおかげで上手にできるのが増えました。ノコギリも前ほど曲がらなくなったし、釘打ちも曲がりにくなりました。前日は、1個だったのにこの日は2個も作れました。一人2個というノルマも果たせてうれしいです。これからも、木工で学んだことを生かしたいです。

『校内実習』 2年J学級 YYさん

僕は2日間、校内実習でいろいろなことを学びました。その学んだことは、3つあります。1つ目は、指示されたことを理解して時間内に行動することです。これは、社会に出たときに一番大切だと教えてもらいました。2つ目は、友達と協力し合うことです。仲間と協力し合うことは、絆を深めることにつながるからです。3つ目は、正しい言葉遣いで返事や報告をすることです。上司に対する言葉遣いやビジネス用語を今後の生活の中で、状況に応じて活用していきたいと思います。校内実習を通じて、お金を稼ぐことはとても大変だと思いました。1時間働くだけで、とても疲れました。たくさんのことを学べて、充実した校内実習でした。

『校内実習』 3年I学級 KTさん

7月6日(木)~7日(金)の2日間、青嵐中学校で校内実習を行いました。木工班、クリーンサービス班、ロジスティクス班の3つの班があり、僕は「木工班」に入りました。木工班の仕事は、木を使って色々な製品を作ることです。今年作ったのは、PC収納台と棚です。両方とも、同じ手順で作りました。印象に残った作業は、ノコギリ引きと組み立て、塗装の3つの作業です。ノコギリ引きは、ノコギリを使って木の板を切りました。切る際に、ギョギョという音が響いて気持ち良かったです。組み立ては、ボンドで板をくっつけて、トンカチで釘を打つ作業です。トンカチで釘を打つ時の音はともうるさいですが、やってみるとたたく時の快感を味わいました。塗装は、オイルを塗ってきれいにする作業です。オイルを塗った後、乾いた時の触り心地が良かったです。そして、無事にPC収納台と棚が完成しました。完成した収納台と棚を持って写真を撮りました。校内実習は、働くことの重要性、そして大切さを学ぶことができるので将来に役立つと思うと得した気分になりました。

